

Bhabinkamtibmas Desa Kompa Sambangi Warga dalam Giat Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JARNAS.CO.ID

Aug 2, 2023 - 16:29



PARUNGKUDA, 02 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Kapolsek Parungkuda, melaksanakan giat anjangsana dan door-to-door system (DDS) dengan warga Desa Kompa pada Rabu pagi. Kegiatan silaturahmi ini dilakukan dengan tujuan memepererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan program Kapolres Sukabumi.

Pukul 10 pagi, Bhabinkamtibmas mendatangi Kp. Setia Bakti Rt. 002/001 Desa Kompa Kec. Parungkuda Kab. Sukabumi untuk bertemu langsung dengan warga. Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan penting kepada warga guna meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan.

Salah satu warga, Ibu Siti, mengungkapkan kesan positif atas kedatangan Bhabinkamtibmas, "Kami merasa senang dan terhormat dengan kunjungan Bapak Bhabinkamtibmas. Semoga kehadiran beliau semakin mempererat ikatan antara polisi dan masyarakat. Himbauan-himbauan yang disampaikan juga sangat bermanfaat bagi kami sebagai warga untuk lebih waspada dan saling menjaga."

Dalam giat anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga. Pertama, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan, khususnya pencurian kendaraan atau curanmor. Dia menyarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan *AA DEDE CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Kapolres dalam memberikan pelayanan yang baik dan menjaga keamanan dengan tetap berpegang pada nilai-nilai keagamaan.

Tidak hanya itu, warga juga diberi peringatan tentang tindak penipuan, penggelapan, dan TPP0 (Tindak Pidana Perdagangan Orang) yang perlu diwaspadai. Himbauan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan keselamatan diri sendiri serta orang lain.

Giat anjangsana dan DDS berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas tetap menjalankan tugasnya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan sinergi antara polisi dan warga, diharapkan wilayah Desa Kompa semakin aman dan nyaman untuk ditinggali. (Sumber: Kapolsek Parungkuda)